



OMAS GEGEN RECHTS Berlin

Das veränderte politische Klima hat uns zusammen geführt.

Wir sind eine zivilgesellschaftliche, parteiunabhängige Initiative, die im Juni 2018 in Berlin gegründet wurde, inspiriert von den österreichischen OMAS GEGEN RECHTS.

Wofür wir stehen:

- für demokratische Werte
- für die Vielfalt aller Kulturen und Nationalitäten
- für Toleranz und ein respektvolles Miteinander
- für die Erhaltung der demokratischen Grundwerte
- für einen verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt

Wofür wir uns engagieren:

- gegen rechtspopulistische Strömungen
- gegen Ausgrenzung von Menschen mit Migrationshintergrund
- gegen jegliche Stigmatisierung
- gegen alle Formen der Gewalt

Omas bringen Erfahrung und Geduld mit sowie die Erkenntnis, dass es keine einfache Lösung zu komplexen Problemen gibt!

www.omasgegenrechts.berlin